

FDP Hessen

## BÜRGERMEISTERWAHL IN MÜHLTAL

20.02.2018

---

Willi Muth ist der neue Bürgermeister von Mühltal. Am Sonntag, 18. Februar 2018, konnte der langjährige Kommunalpolitiker die Stichwahl mit knappem Vorsprung für sich entscheiden und ist nun einer von zwölf Bürgermeistern, die die hessischen Freidemokraten hessenweit stellen.

Der positive Wahlausgang in Mühltal ist ein weiterer Beleg dafür, dass die hessische FDP über hervorragende Kommunalpolitiker verfügt, die wichtige Impulse für die Politik in ihren jeweiligen Gemeinden setzen.

Der gesamte Landesverband gratuliert Willi Muth sehr herzlich!